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COMUNE DI SANTO STEFANO DEL SOLE 
Provincia di AVELLINO 

 

 

COPIA 
 

Deliberazione del Consiglio Comunale 
 

N. 39  

OGGETTO: Interrogazioni consiliari: risposta del Sindaco del 2018 

 
L'anno duemiladiciotto il giorno ventotto del mese di DICEMBRE alle ore 19:00 in Santo 
Stefano del Sole presso la nuova sala delle adunanze consiliari in Viale Rimembranza è riunito in 
1^ convocazione il Consiglio Comunale in sessione straordinaria, per la trattazione del punto 
all’ordine del giorno indicato in oggetto. 
 
Risultano presenti come da precedente appello nominale i Signori: 
 
Sindaco in carica Consiglieri comunali in carica Presenti 

 
URCIUOLI FRANCESCO   SI 
 DE CICCO MICHELE SI 
 PISACRETA SARA SI 
 PELLECCHIA GIUSEPPE SI 
 DE FEO FRANCESCO SI 
 DE FEO VITA SI 
 FEBBRARIELLO SARA SI 
 ALFANO GIUSEPPE NO 
 TORIELLO GIOVANNI SI 
 DE IESU RAFFAELE NO 
 FIORE CARMELINA SI 
 

Totale Presenti n. 9 

Totale Assenti n. 2 

Assiste e partecipa alla seduta curandone la verbalizzazione il Segretario Comunale, Dott.ssa 
Dora Pezzella. La seduta è pubblica. 
Presiede il Rag. Francesco URCIUOLI, nella sua qualità di Sindaco, che, riconosciuto legale il 
numero degli intervenuti, dichiara aperta la discussione sull’argomento di cui all’oggetto, iscritto al 
punto 9) dell’ordine del giorno. 
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IL SINDACO - PRESIDENTE 
 
introduce il nono punto all’ordine del giorno relativo alle interrogazioni consiliari. Introduce 

l’interrogazione protocollata con n. 3516/2018 avente ad oggetto Interrogazione sulle linee 

programmatiche di mandato e dà lettura della risposta scritta protocollata con n. 

3640/2018. Precisa che non avendo convocato altri Consigli Comunali tale nota non è 

stata trattata. Alle 20:15 il Consigliere Comunale Francesco De Feo si allontana dall’aula. 

Il Consigliere Comunale Giovanni Toriello sottolinea che nel DUP non vi è nulla sulle linee 

programmatiche al contrario di quanto sostenuto dal Sindaco. Su domanda del Sindaco 

dichiara di essere insoddisfatto della risposta al riguardo data. 

Il Sindaco passa, poi, alla nota protocollata con n. 4486/2018 avente ad oggetto 

Interpellanza sindacale dandone lettura e leggendo, successivamente, la risposta alla 

suddetta nota ossia la relazione predisposta dall’Ufficio patrimonio di cui alla nota 

protocollata con n. 4659/2018. Alle 20:23 il Consigliere Comunale Francesco De Feo 

rientra in aula. Il Consigliere Comunale Giovanni Toriello chiede al Sindaco di dare la sua 

risposta. Il Sindaco precisa che per le vie brevi sono state contattate altre ditte. Il 

Consigliere Comunale Giovanni Toriello evidenzia che la stessa ditta ha svolto la propria 

prestazione per due lavori urgenti. Su domanda del Sindaco dichiara di essere 

insoddisfatto della risposta al riguardo data. Il Sindaco legge l’interpellanza protocollata 

con n. 4487/2018 avente ad oggetto Funzionamento impianto pannelli fotovoltaici e la 

risposta ossia la relazione protocollata con n. 5956/2018. Il Consigliere Comunale 

Giovanni Toriello domanda il motivo per cui ci si è attivati soltanto dopo la segnalazione 

fatta sebbene questi pannelli ci siano da aprile 2017. Il Sindaco risponde che ci sono dei 

tempi e delle procedure da dovere rispettare. Su domanda del Sindaco dichiara di essere 

insoddisfatto della risposta al riguardo data. Il Sindaco legge l’interpellanza protocollata 

con n. 4488/2018 avente ad oggetto Adesione alla delibera Regione Campania n. 425 per 

fornitura gratuita o semigratuita dei libri affermando di avere provveduto in tale materia. Il 

Consigliere Comunale Giovanni Toriello sottolinea che il Comune ha provveduto dopo tale 

segnalazione. Il Consigliere Comunale Carmelina Fiore precisa che gli aiuti di che trattasi 

devono essere dati alle famiglie bisognose. Su domanda del Sindaco il Consigliere 

Comunale Giovanni Toriello dichiara di essere insoddisfatto della risposta al riguardo data. 

Il Sindaco, quindi, legge l’interrogazione protocollata con n. 5278/2018 avente ad oggetto 

Aumento dei servizi di illuminazione votiva del civico cimitero. Spiega che la revisione dei 

prezzi avviene ogni sette anni e che si è avuta nel 2004, nel 2011 e nel 2018 sottolineando 

che i costi del 2018 vanno confrontati con quelli del 2011. Il Consigliere Comunale 

Giovanni Toriello precisa che i soldi incassati dovrebbero essere utilizzati per il decoro del 

cimitero sottolineando che il cimitero va curato tutto l’anno e non soltanto il 1 novembre. 

Esorta a non aumentare le imposte dei cittadini. Su domanda del Sindaco il Consigliere 

Comunale Giovanni Toriello dichiara di essere insoddisfatto della risposta al riguardo data. 

Il Sindaco legge l’interpellanza protocollata con n. 5279/2018 avente ad oggetto Rifiuti 

vegetali e derivanti da attività cimiteriali e la risposta ossia la relazione dell’Ufficio 

patrimonio protocollata con n. 5881/2018. Il Consigliere Comunale Giovanni Toriello 

sottolinea che il cumulo negli ultimi mesi è aumentato esortando a controllare ed a mettere 

un cassone. Dichiara di essere insoddisfatto della risposta al riguardo data. Il Sindaco 

passa alla nota protocollata con n. 5504/2018 avente ad oggetto Bando “Sport e Periferie” 
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2018 dandone lettura. Precisa, poi, che per partecipare al bando in esame occorreva 

prevedere il 25% delle risorse finanziarie a carico del Comune. Il Consigliere Comunale 

Giovanni Toriello sottolinea che occorre rinnovare le strutture. Dichiara di essere 

insoddisfatto della risposta al riguardo data. Il Sindaco legge la mozione protocollata con 

n. 5738/2018 relativa alla richiesta di annullamento della delibera di Giunta Comunale n. 

99 del 5.11.2018 avente ad oggetto “Zona a traffico limitato – Piazza del Sole – Revoca 

della deliberazione di G. C. n. 88 del 18.10.2017”. Afferma, poi, che se ci sarà la necessità 

di chiudere la piazza al traffico si provvederà ritenendo che allo stato attuale è opportuno 

fare circolare le auto per rendere più agevole il raggiungimento della chiesa. Su richiesta 

del Sindaco i Consiglieri Comunali presenti esprimono il proprio voto al riguardo 

condividendo 7 Consiglieri Comunali quanto affermato dal Sindaco mentre i Consiglieri 

Comunali Giovanni Toriello e Carmelina Fiore manifestano la propria opinione contraria.  

 

IL CONSIGLIO COMUNALE 

 

RICHIAMATA l’interrogazione prot. n. 3516/2018;   

UDITA la risposta del Sindaco Urciuoli; 

PRESO ATTO della dichiarazione di insoddisfazione dell’interrogante– primo firmatario; 

 

RICHIAMATA l’interrogazione prot. n. 4486/2018; 

UDITA la risposta del Sindaco Urciuoli; 

PRESO ATTO della dichiarazione di insoddisfazione dell’interrogante– primo firmatario; 

 

RICHIAMATA l’interrogazione prot. n. 4487/2018; 

UDITA la risposta del Sindaco Urciuoli; 

PRESO ATTO della dichiarazione di insoddisfazione dell’interrogante– primo firmatario; 

 

RICHIAMATA l’interrogazione prot. n. 4488/2018; 

UDITA la risposta del Sindaco Urciuoli; 

PRESO ATTO della dichiarazione di insoddisfazione dell’interrogante– primo firmatario; 

 

RICHIAMATA l’interrogazione prot. n. 5278/2018; 

UDITA la risposta del Sindaco Urciuoli; 

PRESO ATTO della dichiarazione di insoddisfazione dell’interrogante– primo firmatario; 

 

RICHIAMATA l’interrogazione prot. n. 5279/2018; 

UDITA la risposta del Sindaco Urciuoli; 



COMUNE DI SANTO STEFANO DEL SOLE – DELIBERAZIONE DI CONSIGLIO N. 39/ 2018 

PRESO ATTO della dichiarazione di insoddisfazione dell’interrogante– primo firmatario; 

 

RICHIAMATA l’interrogazione prot. n. 5504/2018; 

UDITA la risposta del Sindaco Urciuoli; 

PRESO ATTO della dichiarazione di insoddisfazione dell’interrogante– primo firmatario; 

 

RICHIAMATA la mozione prot. n. 5738/2018; 

UDITA la risposta del Sindaco Urciuoli; 

PRESO ATTO che con n. 2 voti a favore (Consigliere Comunale Giovanni Toriello e 

Carmelina Fiore) e con n. 7 voti contrari la mozione è respinta; 

 

ACQUISITO il parere sulla proposta di deliberazione ai sensi dell’art. 49 e 147 bis del D. 

Lgs. n. 267/2000 s.m.i. in ordine alla regolarità tecnica da parte del Responsabile del 

Settore Affari Generali; 

 

DATO ATTO che non è necessario acquisire il parere di regolarità contabile ai sensi 

dell’art.49 e 147 bis del D. Lgs. n. 267/2000 s.m.i.; 

 

VISTO il D.Lgs. n.267/2000 s.m.i.; 

VISTO lo Statuto comunale; 

 
PRENDE ATTO 

delle risposte del Sindaco alle interrogazioni proposte e delle relative dichiarazioni di 

insoddisfazione dell’interrogante. 

 
 

 

La seduta è chiusa alle ore 21:03. 
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IL RESPONSABILE DEL SETTORE AFFARI GENERALI 

visto l'art.49 e 147 bis del D. Lgs. 267/2000 s.m.i., sulla deliberazione avente ad oggetto 

Interrogazioni consiliari: risposta del Sindaco, 
esprime parere favorevole in ordine alla regolarità tecnica. 
Santo Stefano del Sole, 21.12.2018 
 

Il Responsabile del Servizio 
F.to Rag. Francesco Urciuoli 
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La presente deliberazione si compone di n. 6 pagine e n. [8] allegati che formano parte integrante 

della stessa. Del che si è redatto il presente verbale che letto e confermato, viene sottoscritto 

come segue. 

 
             IL SINDACO                                                               IL SEGRETARIO COMUNALE                       
F.to Rag. Francesco Urciuoli                                                      F.to Dott.ssa Dora Pezzella 

 
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

RELATA DI PUBBLICAZIONE 
 

Si attesta che copia della presente deliberazione viene affissa all’Albo Pretorio on-line sul  
 
sito istituzionale di questo Comune il 23.1.2019 per restarvi quindici giorni consecutivi. 
 
Dalla Residenza Municipale, lì 23.1.2019 
                                                                                                      IL SEGRETARIO COMUNALE 

                                                                                            F.to Dott.ssa Dora Pezzella                                                       
 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 

ESECUTIVITÀ DELLA DELIBERAZIONE 
 
- la presente deliberazione è stata affissa all'Albo Pretorio comunale per restarvi quindici  
 
giorni consecutivi dal 23.1.2019 
 
- è divenuta esecutiva perché: 
 
( ) Dichiarata immediatamente eseguibile (art.134, comma 4, D. Lgs. n. 267/2000) 
 
( )  Decorsi gg. 10 dall’inizio della pubblicazione, (art.134, comma 3, D. Lgs. n. 267/2000). 
 
Dalla Residenza Municipale, lì 23.1.2019 

IL SEGRETARIO COMUNALE 

                                                                                                            F.to Dott.ssa Dora Pezzella                                                                        
 
 

È copia conforme all’originale 
Santo Stefano del Sole, 23.1.2019 
IL SEGRETARIO COMUNALE 
    Dott.ssa Dora Pezzella 
 


